

Fête hivernale à Saint-Colomban, un moment festif en famille!

Saint-Colomban, le 14 janvier 2014 – La Ville de Saint-Colomban est heureuse d'inviter les citoyens de la région à venir festoyer lors de sa fête hivernale qui aura lieu le samedi 25 janvier, de 12 h à 16 h au Parc Phelan (323, montée de l'Église, adjacent au nouveau Centre récréatif et communautaire de Saint-Colomban).

Lors de cette journée, plusieurs activités pour toute la famille seront au programme. À partir de 12 h, les participants pourront se délecter de tire sur la neige et d'une bonne soupe chaude, jouer dans les jeux gonflables et dans la glissade de neige, s'initier à la raquette et au patin sur glace, créer une structure de neige en famille, écouter les contes et histoires d'un coureur des bois venu du Grand Nord, et bien plus encore!

« Cet événement annuel est un moment privilégié de l'hiver où les citoyens de Saint-Colomban sortent en famille, se rassemblent autour d'un feu et pratiquent différents sports d'hiver. », mentionne David Gauvin, responsable des sports et des loisirs à la Ville de Saint-Colomban. Nous vous invitons en grand nombre à venir profiter pleinement de l'hiver et de ses beaux attraits! Notez que l'événement sera annulé en cas de pluie. Pour plus d'informations, veuillez contacter Janie Dumas-Jasmin, au 450 436-1453 au poste 311.

- 30 -

Source: Janie Dumas-Jasmin

Assistante en loisirs

Ville de Saint-Colomban

Courriel: jdumas@st-colomban.qc.ca

Tél.: 450 436-1453 p. 311